

IG Kultur Wien
Presseaussendung
24. November 2015

Neuer Vorstand der IG Kultur gewählt

Am 5. März wurde im Rahmen der Generalversammlung der Vorstand der IG Kultur Wien neu gewählt. Da nicht alle Vorstandsmitglieder des bis dahin bestehenden Vorstandes wieder kandidierten, sich die IG Kultur Wien jedoch wie zuvor breit positionieren möchte, stellten sich mit Fanja Haybach vom Kollektiv Gagarin, Theresa Schütz vom Verein "Kultur in Transformation" und Nico Wind vom Verein Vereins „Töchter der Kunst" auch neue Kandidatinnen der Wahl. Die Wahl des nun siebenköpfigen Vorstandes wurde bei der Generalversammlung mit sehr breiter Zustimmung angenommen.

Die Personen im Vorstand sind nun Anna Feldbein ([five-seasons](#)), Günther Friesinger ([monochrom](#)), Fanja Haybach ([Gagarin: Nova](#)), Willi Hejda ([re-active](#)), Theresa Schütz ([KiT](#)), Claudia Totschnig ([Amerlinghaus](#)) und Nico Wind ([Töchter der Kunst](#)).

"Eine IG Kultur lebt davon, dass sie sich laufend inhaltlich und personell erneuert, um mit frischen Kräften weiterhin kulturpolitische Fragestellungen aufzuzeigen, für kulturelle Nutzung von Leerständen einzutreten und für bessere Förderbedingungen zu kämpfen", so Vorstandsmitglied Günther Friesinger. "Denn eine andere (Kultur-)politik ist nötig!"

Auf www.igkulturwien.net/igkw/taetigkeitsberichte finden Sie auch den aktuellen Tätigkeitsbericht.

Wir freuen uns auf Ihre Berichterstattung.

Rückfragehinweis:
Robert Spoula
IG Kultur Wien
Presse- und Öffentlichkeitsarbeit
tel: +43 1 2362314
fax: +43 1 2362314 9
mobil: +43 660 6744296
presse@igkulturwien.net
www.igkulturwien.net